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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Lärmschutz an der Stolzenauer Straße 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Würde der Senat, falls die Deutsche Bahn keine Lärmschutzwand an der Stolzenauer 
Straße errichtet, die Straße in den bremischen Lärmaktionsplan aufnehmen und dort 
eine Lärmschutzwand aufstellen? Wenn nein, warum nicht?  
 

Welche anderen Möglichkeiten sieht der Senat die starke Lärmbelastung an der 
Stolzenauer Straße für die Anwohner zu reduzieren? 
 
 

 
Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


